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お世話になりました授業参観・個人面談
先週末の午前中には、学校運営協議会と同時に授業

参観等を行いました。

初の試みとして、御船中学校（午後）と同日開催で

行いました。小中学校の双方にお子さんがいらっしゃ

る御家庭にとっては、同日開催の方が参加しやすいの

ではと考えました。

結果としては、例年以上の参加者数でした。各教室

の廊下に置いた名簿には、合計２７８名の「○」が記

載されていました。（在校児童３７６名）

参加者が多かった要因としては、御船小中同日開催

だけではなく、１学期末の授業参観が大雨の影響で休

校となり中止され久しぶりの開催だったこと、１２月

にも関わらず気候が温暖だったことなど、様々あるか

と思います。

もう一つ初の試みとして、希望される保護者の方々

を対象に、担任との個人面談を行いました。学校全体

で合計５３名の保護者の方々と個人面談を行いました。

次年度のこの時期に行う授業参観等の開催方法につ

いては、ＰＴＡ会長の宮部様をはじめ、ＰＴＡ運営委

員の皆様にもご意見をうかがいながら判断をしたいと

思います。大変お世話になりました。

赤い羽根共同募金活動終わる
計画委員会の子供たちが呼びかけていた「赤い

羽根共同募金活動」が終わりました。

子供たちが集計した結果、１３，０２８円が

集まりました。

御船町社会福祉協議会にお渡ししました。子供

たちの気持ちです。御船町の役に立てていただけ

れば幸いです。御協力に感謝申し上げます。

しろやま
【学校教育目標】 学校ＨＰ ＱＲコード→

ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子供の育成



お世話になりました学校運営協議会
授業参観と同日、学校運営協議会を行いました。委員の皆様には、御多用な中に、

多数参加いただきありがとうございました。

学校運営協議会では、委員の方々から以下のようなご意見をうかがいました。

「御船小『国語化計画』」の取組は素晴らしいで

す。ラインなどで文章が簡略される中、受験に求

められる力が心配されるが、6年生の文章がきち

んとかけていることから、成果が出ているのでは

ないかと思う。」

「御船小『ふるさと御船学』の取組もとてもよ

いと思います。ふるさとを離れてわかるよさがあ

る。大海を知る経験をし、ふるさとを思い返すよ

うな子に育ってほしいです。」

この他にも、「あいさつ」についても話題になり

ました。

「学力向上もだが、道徳教育も大事だと思いま

す。あいさつもそうだが、小さいころからそうい

う話を聴いていると将来そういう人（人の役に立

つ人）が育つのだと思います。人としてどう生き

るかどんな仕事をするかを考えることが大切です。」

意見交換の後は、授業を参観いただきました。

参加型の授業では、子供たちが知ってる委員さん

を手招きして、タブレットを見せながら発表して

いました。委員の方々からは、「子供たちが生き生

きとしていますね。」などの、お声を聞かせていた

だきました。委員の皆様は、以下のとおりです。

会 長 竹下渉 様（青少年健全育成町民会議御船支部長）

副会長 中熊博昭 様（区長会会長）、

浦田寿代 様（元民生・児童委員）、福味典一 様（地域住民代表・元 PTA会長）、
岩永正二 様（民生委員事務局）、川上愛子 様（主任児童委員）

佐久間光代 様（校区婦人会長）、沖田昌史 様（昭和保育園長）

宮部拓也 様（ＰＴＡ会長）、中田千恵 様（地域学校協働活動推進員）

上杉奈緒子 様（町教育長）、川原真紀 様（町教育委員会）、濱本竜一郎（校長）


